

Acto realizado en Conchillas, Colonia

HABILITACIÓN DEL EMPRENDIMIENTO MONTES DEL PLATA EN PUNTA PEREIRA

Los ministros de Economía y Finanzas Ec. Fernando Lorenzo e Industria, Energía y Minería Ing. Roberto Kreimerman, encabezaron el acto por el que se realizó la habilitación formal del emprendimiento de Punta Pereira de la empresa Montes del Plata S.A.

La ceremonia realizada en Conchillas, contó con la participación del Intendente Departamental de Colonia Walter Zimmer, autoridades de la Dirección Nacional de Aduanas e integrantes de diversos sectores públicos y empresarios del sector privado.

La Dirección Nacional de Aduanas y la Dirección Nacional de Zonas Francas, finalizaron en tiempo record el proceso de habilitación que permitirá la construcción de una planta de última generación para la fabricación de celulosa, una unidad generadora de energía para autoabastecimiento de la planta a partir de Biomasa, una terminal portuaria para la exportación de celulosa y el ingreso de insumos, entre otras actividades.

Con una inversión de 1.900 millones de dólares el proyecto prevé la generación de más de 5.000 puestos de trabajo en su etapa de construcción.

En el acto inaugural, el Ministro de Industria, Energía y Minería, Ing. Roberto Kreimerman destacó que “este proyecto es el más grande realizado hasta ahora en el país, pero puede haber otros de porte similar”, ya que Uruguay tiene una postura de apertura a las grandes inversiones.

A su turno, el Ministro de Economía, Ec. Fernando Lorenzo consideró que este proyecto convoca a todos los sectores de la economía nacional, lo calificó como “un proyecto industrial que agrega valor” y que “desafiará a la industria logística”, de llegada de materias primas y salida de productos.

El intendente Walter Zimmer resaltó la contrapartida social del emprendimiento y reconoció la sensibilidad de la empresa, que priorizará la mano de obra y a las firmas nacionales para la construcción de su planta.

El gerente general de Montes del Plata Erwin Kaufmann dijo en su alocución que si bien se trata de un gran proyecto “a futuro”, ya trabajan 250 personas en forma directa y otras mil en servicios forestales. Kaufmann comprometió a su firma a trabajar “responsablemente”, tanto en el plano ambiental como en el social y el económico.